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議 事 録 

令和７年第１回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和７年１月２２日（水） 

招集の場所 かほく市役所 ３０２会議室 

開   会 令和７年１月２２日（水） 午後３時００分宣告 

出 席 委 員 

教   育   長   山 越   充 

教育長職務代理者   絈 野 武 利 

           長 柄 悦 子 

諸 井 幸 子 

竹 中 健 司 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       山 田 義 幸 

学校教育課長     山 川 忠 一 

生涯学習課長     本 出 美 和 

スポーツ文化課長   北 井 淳之輔 

学校教育課参事    能 村 忠 由 

学校教育課主事    油 野 真 佑 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

絈 野 武 利 長 柄 悦 子 
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議案番号 件   名 結 果 

議案第１号 令和７年度かほく市教育目標について 

 

原案可決 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

（１）かほく市いじめ防止基本方針について 

（２）卒業式および入学式参列者について 

（３）新教育庁舎（北國銀行跡地）について 

（４）第 21回かほく市成人式～二十歳のつどい～ 参加人数報告について 

（５）かほく市史「図説編」の刊行及び販売内容について 

（６）第 21回かほく市制施行記念継走大会について 
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議事の経過 

午後３時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和７年第１回かほく市教育委員会を開催します。 

 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として絈野教育長職務代理者、長柄委員を

指名します。 

 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（１２月２０日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

３学期が始まってから少し時間が経過しましたが、石川県内の学校で集団かぜが流行

しているとの報道が出ています。幸いにもかほく市においては、集団かぜの流行の兆し

はありませんが、これからインフルエンザが A 型から B 型に移行していく時期です。集

団かぜが流行しやすいので、体調には十分気を付けていかなければなりません。 

事務局の方では、令和７年度当初予算の編成作業が進められており、現在市長裁定が

行われています。来月の教育委員会定例会では、当初予算の概要がお話しできるかと思

います。 

新聞報道等で既にご存知かと思いますが、１月１７日に能美市の木下浩明教育長がお

亡くなりになられました。私と同じ年齢で、かつ同じくバスケットボールをされていた

ということで、よくお話をさせていただいておりましたので非常に残念です。ご冥福を

お祈り申し上げます。 

第１２回教育委員会会議以降の行事として、１２月２２日に市制施行２０周年記念事

業として行われた「出張なんでも鑑定団 inかほく」の公開収録の観覧に行ってきました。
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１２月２６日には、かほく市史「図説編」の市長への刊行報告に参加しております。１

月４日には、令和 7 年かほく市消防団出初式に参加しました。１月１２日には、第２１

回かほく市成人式に出席しています。 

以上で教育長の報告といたします。何か質疑等がありましたらお願いします。 

（意見・質問なし） 

 

 

議   件 

 議案第１号  令和７年度かほく市教育目標について 

 

 

【山越教育長】 

それでは、議件に入ります。議案第１号について事務局から説明願います。 

 

【山田教育部長・山川学校教育課長・本出生涯学習課長・北井スポーツ文化課長】 

（令和７年度かほく市教育目標について説明） 

 

【山越教育長】 

今回示された重点目標の中で、ソフト的な目標については、今年力を入れる具体的な

取組内容を、学校や社会教育委員会、公民館等に、明確に伝えて取り組んでもらいたい

と思います。 

議案第１号について、委員の方からご意見、ご質問はありませんか。 

【絈野教育長職務代理者】 

ハード的な目標について、「哲学館の通信回線の高速化」はどのような狙いがあって目

標に掲げているのでしょうか。 

【本出生涯学習課長】 

もともと哲学館内の一部区画では、携帯電話の電波が届きづらい区画があり、先般の

地震災害の際に緊急避難所として利用された際に不便であったことや、来年度「西田幾

多郎没後 80年記念事業」が行われることを契機に、哲学館機能の強化を狙いとして目標

にしました。 

【絈野教育長職務代理者】 

哲学館の活性化を図っているのかと思いますが、今は通信高速化が当たり前のことに

なってきていますので、特筆するような形で通信回線の高速化を目標に掲げる必要はな

いのかなと思います。 

【山越教育長】 

西田幾多郎没後 80年記念事業の推進など、ソフト的な目標に変えてみてはどうでしょ

うか。 

【本出生涯学習課長】 

当該目標については、西田幾多郎没後 80年記念事業の推進に変更します。 

【山越教育長】 

その他ご意見なければ、議案第１号について、原案可決ということでよろしいですか。 
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（異議なし） 

【山越教育長】 

議案第１号については、原案のとおり可決しました。 

 

 

協議・報告事項 

（１） かほく市いじめ防止基本方針について 

（２） 卒業式および入学式参列者について 

（３） 新教育庁舎（北國銀行跡地）について 

（４） 第 21回かほく市成人式～二十歳のつどい～ 参加人数報告について 

（５） かほく市史「図説編」の刊行及び販売内容について 

（６） 第 21回かほく市制施行記念継走大会について 

 

 

【山越教育長】 

それでは、協議・報告事項に移ります。（１）から（６）まで、事務局から一括で説明

願います。 

 

【山川学校教育課長】 

（かほく市いじめ防止基本方針について説明） 

（卒業式および入学式参列者について説明） 

（新教育庁舎（北國銀行跡地）について説明） 

【本出生涯学習課長】 

（第 21回かほく市成人式～二十歳のつどい～ 参加人数報告について説明） 

【北井スポーツ文化課長】 

（かほく市史「図説編」の刊行及び販売内容について説明） 

（第 21回かほく市制施行記念継走大会について説明） 

 

【山越教育長】 

報告が終わりました。委員の方からご意見、ご質問はありませんか。 

【絈野教育長職務代理者】 

 かほく市いじめ防止基本方針について、第三者委員会とはどのような組織になります

か。 

【山川学校教育課長】 

 学校関係者に加えて、弁護士や当該学校に勤務実績のないスクールソーシャルワーカ

ー等の第三者が入っている調査組織です。 

【山越教育長】 

 今回示されている資料では、改定の前と後でどこが変わったのか分かりづらいです。

どこが変更されたのか分かるようにしておかないと、学校に周知する際に先生も理解し

づらいと思います。学校側へ説明する際は、どう変わったのか、どう取り組んでほしい

のか明確に分かるよう説明してください。 
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 また、本指針に準じて実際に学校から報告があった際に、教育委員会として適切に行

動できるよう、弁護士の派遣手続き等の体制作りもしっかり進めてください。 

【山川学校教育課長】 

 確認しつつ対応を進めていきます。 

【山越教育長】 

 新教育庁舎の会議室の位置はもう少し検討してください。 

【山川学校教育課長】 

 検討します。 

 

 

その他 

 

 

【山越教育長】 

 その他ということで、事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・本出生涯学習課長・北井スポーツ文化課長】 

（２月の行事予定について説明） 

 

【山越教育長】 

（次回開催日は、２月２０日（木）午後３時００分からで決定） 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和７年第１回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

 

午後４時１０分 閉会 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    絈 野 武 利 

 

 

署名委員    長 柄 悦 子 

 

 


